

Startup-Verband mit neuem ESG-Projekt

Umweltschutz und gesellschaftliche Verantwortung sind zentrale Ziele vieler Startups. Wir treiben das Thema mit einem neuen ESG-Projekt weiter voran. Unser Ziel? Im Rahmen eines Fachdialogs Startups vernetzen und ESG-Wirkungsmessung professionalisieren.

Das Projekt findet als Fachdialog zum Thema „ESG - wie nachhaltige und gemeinwohlorientierte Startups Erfolge messen“ im Rahmen des Programms REACT with impact – Professionalisierung im Ökosystem statt und wird durch das Bundesministerium für Wirtschaft und Klimaschutz und den Europäischen Sozialfonds gefördert. Wir wollen die Vertreter*innen von Social Businesses, Green Startups und Social Startups mit dem gesamten Startup- und Gemeinwohl-Ökosystem vernetzen und in den gemeinsamen Austausch bringen. Als Pioniere der ökologischen und sozialen Transformation müssen Social und Green Startups sichtbar gemacht werden. Das Know-How der Impact Startups und gemeinnütziger Unternehmen wird im Rahmen unseres Fachdialogs vorgestellt und weitergegeben, sodass die Professionalisierung der ESG-Wirkungsmessung erfolgen kann.

Das Event befindet sich gerade in der Planung und die Feinkonzeption sowie Ausgestaltung des Inputs beim ESG - Fachdialog erfolgt in den kommenden Monaten. Die Impulse aus dem Impact Ökosystem werden für das Event aufbereitet.



Zusammen. Zukunft. Gestalten.

